
広報あさひ/2018/11 11

 ◆東海道まちなみ整備計画の主な概要とワークショップの成果

◆案内板、サイン等におけるワークショップの成果

◆対象となるいくつかの場所をグループで意見交換をしていただき発表していただきました！

◆案内板、サインについ
ては耐久性や雰囲気、
文字のサイズや設置場
所、数などについてグ
ループで意見交換が行
われました。

※具体的にどのような意見があったかについては、教育文化施設、中央公民館、役場エントランス、さわやか村、体育館、資料
　館に掲示している「まちなみ通信第６号（詳細版）」をご覧ください。なお、朝日町ホームページにも掲載しています。 

参加者アンケートより
東海道の主要箇所に統一した看板を付ける事、トイレ・水分をとる場所がないこと、各施設への案内板がないこ
と、皆様が共通認識を得た／普段気が付かなかった見所が沢山の魅力を発見出来て良い機会になった／道路ポケ
ットパークの改修に関する意見は皆さんと同じであり、現状の課題が明らかになったと思う／皆で話し合ってい
くことで各ポイントについての思いがわかった。実現可能か否かは別として町への思いの希望を出し合うことは
楽しく感じた。など


